

EN LA SEGUNDA CONVOCATORIA DE LOS PREMIOS VANGUARDISTAS

El Hospital público Universitario de Fuenlabrada, reconocido por su liderazgo y gestión medioambiental

- *El proyecto presentado por el centro en la categoría de Sostenibilidad y Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) refleja su estrategia integral para la implementación de un modelo energético sostenible y la mejora de la responsabilidad social*
- *Recientemente el hospital fuenlabreño ha obtenido el Sello de Excelencia Europea EFQM 500 que concede el Club Excelencia en Gestión*

16-09-2024.- El Hospital Universitario de Fuenlabrada, centro público de la Comunidad de Madrid, ha sido galardonado en la Segunda Convocatoria de los Premios Vanguardistas por el proyecto "La sostenibilidad ambiental es de todos". El proyecto presentado por el hospital en la categoría de Sostenibilidad y Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) refleja la estrategia integral de la organización para la implementación de un modelo energético sostenible y mejora de la responsabilidad social. Dentro de esta estrategia se engloba el trabajo que desde hace años ha desarrollado un comité específico dedicado al Medio Ambiente, así como aquellas iniciativas relacionadas con la concienciación del personal, la segregación de residuos y la eficiencia energética.

La entrega de estos premios tuvo lugar el pasado viernes en las instalaciones del Club Financiero Génova, en Madrid. El acto contó con la presencia de la jefa de Área de Calidad, Desarrollo y Responsabilidad Social Corporativa del hospital, Mercedes Ortiz, en representación del centro hospitalario. Estos galardones organizados por la empresa Tu Consultor tienen como objetivo reconocer a aquellas entidades que destacan por su liderazgo sectorial y de gestión.

Reconocido por su compromiso con la calidad

Hace solo unos meses el Hospital Universitario de Fuenlabrada ha obtenido el Sello de Excelencia Europea EFQM 500 que concede el Club Excelencia en Gestión. Esta certificación es un hito para el centro ya que ha sido la primera vez que ha conseguido esta puntuación, si bien anteriormente obtuvo la acreditación 400, gracias al cumplimiento de unos exigentes criterios que evalúan la calidad y la eficacia en la gestión, la innovación y la sostenibilidad en todos sus procesos.

Asimismo, este sello internacional se suma a otros prestigiosos reconocimientos como la acreditación QH de la Fundación IDIS y al 'Madrid Excelente' y la certificación 'Garantía Madrid' concedidas por la Comunidad de Madrid al hospital fuenlabreño y que ponen de manifiesto cómo su actividad está vertebrada por los más altos estándares de calidad en beneficio de los pacientes, familiares y los propios profesionales del hospital.